

EXENTA PRESIDENTE A JAIME BONILLA

PESE A LO DICHO POR MALDONADO
EN VIDA, NADA LO VINCULA: AMLO.
ESTUVO EN TIJUANA

AMLO: “Nada vincula a Bonilla en crimen de L. Maldonado”

Afirma que como el exgobernador “enfrentó a los corruptos” los opositores “quieren sacar raja” con el caso de la periodista

En la conferencia, se hizo el pase de lista de los comunicadores asesinados

DIANA BENÍTEZ
dabenitez@elfinanciero.com.mx

A pesar de que Lourdes Maldonado, periodista asesinada en Tijuana en enero, había señalado al exgobernador Jaime Bonilla de cualquier cosa que pudiera pasarle por el pleito laboral que sostenían desde 2019, el presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que no hay algo que lo vincule al hecho, al ser cuestionado al respecto en la conferencia que encabezó en Baja California.

“Pues no hay nada que apunte a que este asesinato haya tenido vinculación con una diferencia de carácter laboral que tenía la difunta con el gobernador Bonilla, que ni siquiera era una cosa de gobierno, sino de empresas, era una denuncia que ya había ganado, un laudo, a favor de Lourdes. Pero se está haciendo la investigación, o sea, no está concluido el proceso”.

El mandatario defendió a Bonilla, pues aseguró que enfrentó a los “corruptos” de Baja California, y ahora con el caso de la periodista “quieren sacar raja”, por lo que pidió que no

se utilice el caso con “propósitos polítiqueros”. “Esto no significa que haya impunidad, nada más es que no adelantemos juicios, no hagamos juicios sumarios. No puede haber linchamientos públicos por cuestiones partidistas”.

“Y digo esto porque aquí en Baja California, como dominó tanto tiempo el conservadurismo corrupto, porque me consta de cómo saquearon Baja California, tienen la misma escuela algunos medios de información, no generalizo, que el *Reforma*”.

Durante la conferencia, Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de Seguridad, informó que los tres detenidos por el caso ya están vinculados a proceso penal por homicidio, y se dieron seis meses de investigación complementaria.

“Se siguen diferentes líneas de investigación para dar la autoría intelectual y también para complementar a otro sujeto que consideramos será la clave”.

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad, acotó que las au-

diencias del caso han sido privadas para proteger a uno de los testigos principales.

El subsecretario, sobre el caso de Margarito Martínez, indicó que no se descarta la vinculación de un grupo criminal (*Cártel de los Arellano Félix*): “En muy breve tiempo se pueden generar mandamientos para cateos y órdenes de aprehensión”.

El Presidente aseguró que estos y otros asesinatos son muy lamentables y en el caso de Maldonado no se está actuando con “indolencia”.

Además, manifestó su respeto al gremio. “Todo nuestro respeto al noble oficio del periodismo, todo nuestro respeto y la protección a los periodistas”.

Sin embargo, no soltó la polémica contra el conductor Carlos Loret de Mola, quien sacó una investigación contra su hijo José Ramón López Beltrán, a quien le pidió permiso para dar a conocer datos sobre sus percepciones, luego de que el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) se negó a investigarlo.



“Si quiere y lo autoriza, lo doy a conocer, si él me lo autoriza, nada más para probarle que no es una exageración, que sí puedo probar que recibió, en 2021, 35 millones 200 mil pesos, y que tengo todas las facturas y todos los comprobantes”.

“No me estoy metiendo con su familia, me gustaría que sólo diera a conocer, pero por voluntad propia, sus bienes, cuántas casas tiene, cuántos departamentos”, agregó.

Durante la conferencia, reporteros locales llamaron a un pase de lista de los periodistas asesinados, a manera de protesta.

HOMICIDIO DEL PERIODISTA MARGARITO MARTÍNEZ ESQUIVEL.

17/ENE/22.- El fotoperiodista Alfonso Margarito Martínez Esquivel, fue ejecutado por proyectil de arma de fuego en Calle 5 de Mayo, Col. Camino Verde de Tijuana, Baja California. Se observó el cuerpo abandonado sobre un callejón, finado con manchas pardo rojizas y una lesión en la regióncefálica, a un costado de un Sedán Ford blanco con café, placas de Baja California.

• Se desempeñaba como fotógrafo para las notas relacionadas al tema de seguridad para Semanario Zeta y otros medios de alcance internacional como la BBC.



Margarito Martínez Esquivel



CUARTOSCURO

CONFERENCIA. El presidente López Obrador, al revisar los homicidios contra periodistas cometidos este año, ayer, en Tijuana, Baja California.



CUARTOSCURO

PROTESTAS. Grupos con diferentes reclamos frenaron el convoy donde iba AMLO.

